

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: Que les mots suivants soient ajoutés à la clause 11: *'Et de payer les taxes spéciales pour augmenter le revenu, qui seront imposées par le Conseil Municipal sur les compagnies jouissant de privilèges dans la Ville'*. Et que deux clauses soient ajoutées au cahier des charges, comme suit:

"37.—L'entrepreneur devra s'engager à ne faire partie d'aucun syndicat (combine), à ne pas affermer ou transférer à d'autres les droits que lui confère son contrat, et à ne pas acheter les droits d'autres compagnies ou à aliéner autrement les droits que lui confère le présent contrat ou à mettre en commun (pool) ses recettes, sans la permission du Conseil Municipal, sous peine d'annulation de son contrat et de confiscation du montant déposé comme cautionnement aux termes de la clause 11.

"38.—L'entrepreneur devra exécuter 30% des travaux mentionnés dans son contrat, dans douze (12) mois, et 40% de travaux additionnels, dans dix-huit (18) mois de la date de la signature dudit contrat, à défaut de quoi la Ville se réserve le droit d'annuler ledit contrat et de confisquer le montant déposé comme cautionnement aux termes de la clause 11."

Il est aussi

Résolu: Que la clause 25 se lise comme suit:

"Le Maire pourra, après avis de deux ans donné à l'entrepreneur, annuler le contrat fait d'après ce cahier des charges; dans ce cas, la Ville achètera les poteaux, potences, fils, lampes, travaux souterrains et constructions aériennes en usage, à leur valeur actuelle, plus 10%, d'après évaluation d'experts".

Résolu: D'effacer la clause 26 au sujet de l'emploi de journaliers pour l'exécution du contrat.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: Que soit reçu, tel qu'amendé, le contrat pour la fourniture de l'éclairage, et que soit présenté au Conseil un rapport en conséquence.

4.—Soumis et lus des extraits des minutes du Conseil,

(a) Au sujet de la règle 115, ayant trait aux demandes de soumissions par la Commission, soit pour l'exécution de travaux, soit pour la fourniture de marchandises ou de matériaux.

Déposés aux archives.

(b) Au sujet du règlement concernant la construction des édifices dans certaines rues réservées aux résidences,

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins Ward, David et Laviolette soit nommée avec prière d'étudier à nouveau ledit règlement, et de convoquer une assemblée pour mardi, le 18 du courant, à 11 heures a.m.

5.—Soumises et lues des lettres:

(a) De M. Wm Hinton, secrétaire-trésorier de la municipalité de Westmount, au sujet de la fourniture de l'énergie électrique à la Ville de Montréal;

(b) Des membres retraités de la brigade du feu, demandant une police d'assurance acquittée.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

(c) De M. James-H. Hunter, président de la "Sault St. Louis Power Co," au sujet des détails demandés pour la fourniture de l'énergie électrique à la Ville de Montréal.

Déposée aux archives.

6.—Soumise et lue une demande de M. Alphonse Lalonde, à l'effet d'ériger une machine à gaz de 30 chevaux-vapour, pour fins d'éclairage, aux Nos 221, 223 et 225 de la rue Sainte-Catherine, à l'angle de la rue Sanguinet.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: D'accorder la permission demandée et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

7.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies, recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$300, du crédit affecté aux Salaires des officiers du service des Incendies, et de l'appliquer à l'item des Loyers.

Résolu: D'acquiescer à cette demande et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the following words be added to clause 11:

"And to comply with special taxation for revenue that may be imposed by the City Council on companies exercising franchise rights within the City; and that two clauses be added to the specifications as follows:

37.—The contractor shall bind himself not to enter any combine not to lease or transfer to others the right of his contract, or buy out the right of other companies or otherwise alienate any right to him conferred by the present contract; or pool the earnings without the permission of the City Council under penalty of forfeiting this contract and the guarantee provided for in clause 11.

38.—The contractor will be required to perform 30% of the works mentioned in his contract within 12 months, and 40% of additional works within 18 months from the date of the signing of said contract, and failing to do so, the City reserves the right to cancel said contract and forfeit the guarantee stipulated in clause 11.

It was also *Resolved:*

That clause 25 shall read as follows:

The Mayor may upon two years notice to the contractor, annul the contract made in these specifications, in which case the City will purchase the poles, hangers wires, lamps, conduits work, and overhead construction in use at their then actual valuation, plus 10% the same to be determined by expert valuers.

Resolved: That clause 26 *re* the employment of laborers in the execution of the contract be cancelled.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That the report *re* specifications for electric contract be received as amended and a report made to Council accordingly.

4.—Submitted and read extracts from Council:

(a) *Re* Rule No 115, in reference to committee calling for tenders, either for the carrying out of works, or for the supply of merchandise or material.

Filed of record.

(b) *Re* By-Law concerning the erection of buildings on certain commercial and residential streets in the City,

Resolved: That a sub-committee composed of the chairman, Ald. Ward, David and Laviolette be appointed to reconsider said By-Law, and that a meeting be called for Tuesday, the 18th instant, at 11 o'clock a.m.

5.—Submitted and read letters:

(a) From Mr. Wm Hinton, secretary-treasurer of the Town of Westmount, *re* the supplying of electric energy in the City of Montreal.

(b) From the superannuated members of the Fire Brigade asking for a paid up policy.

(c) From Mr. James H. Hunter, president of the Sault St. Louis Power Co, in reference to details for the supplying of electric energy in the City of Montreal.

Filed of record.

6.—Submitted and read an application from Mr. Alphonse Lalonde for permission to erect a gas engine of 30 horse power, for lighting purposes, at No 221, 223 and 225 St Catherine street, corner of Sanguinet street.

The Building Inspector reporting favorably thereon and there being no apposition, it was

Resolved: That permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.

7.—Submitted and read a report from the chief of the Fire Department recommending that \$300 be varied from the Fire Department's officers salaries pay list to be applied to the items for rents.

Resolved: That the request be acceded to and a report made to Council accordingly.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.